



新 壑

令和4年度学校だより No.19
校是「自主 協力 向上」
令和4年11月25日(金)

“夢をもち、志高く”
協力して みんなが
高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) <https://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/honkita-jh/>

合唱コンクール開催

18日(金)、延期していた合唱コンクールをカダーレで開催しました。1年生から順に、各学級で選んだ自由曲を歌いました。今回は、コロナ感染防止の徹底を図るため、生徒全員がマスクを着用してステージに立ちました。学年が上がるにつれて歌声に幅が出てきて、子どもたちの成長を感じることができました。特に、3年生全員による学年合唱「流浪の民」は、迫力満点でした。最後は、合唱部が洗練された美しいハーモニーで締めくくってくれました。どの学級も、これまで練習した中で1番いい合唱を披露してくれたと思います。平日のお忙しいところでしたが、沢山の保護者ご家族の皆様においでいただき、ありがとうございました。審査結果は次のとおりです。

	A組	B組	C組	D組	E組	指揮者賞
1年	優良賞	優良賞	最優秀賞	優良賞	優秀賞	1 A 高橋魁生
2年	最優秀賞	優良賞	優良賞	優秀賞	優良賞	2 A 小川瑚子
3年	優良賞	優良賞	最優秀賞	優良賞	優秀賞	3 B 木村弥咲



歌う前の円陣



クラス合唱



結果発表&講評



3年合唱(舞台が100人規制のため観客席にも)



トリを飾る合唱部

母校訪問（新山小へ）

22日（火）は、1年生の代表生徒が新山小学校を訪問し、総合の時間に取り組んだ「職業調べ」について発表してきました。新山小学校6年生の各教室を順に廻り、パワーポイントで作った資料を見てもらいながら説明しました。自分たちで調べたことを、他の人に分かりやすく紹介することで、より一層内容が身に付いていくと思います。先月完成したばかりの新山小学校の新しい教室で、先輩としての姿を披露してきました。



避難訓練（火災想定）

2日（水）は、昼休みに火災を想定した避難訓練を、今回は抜き打ちで行いました。非常ベルが鳴り、放送の指示に従って生徒は大駐車場に避難しました。驚いている生徒もいましたが、おおむね落ち着いて避難場所に移動することができたと思います。「火元から離れる」、「走らない」、「煙を吸わないようハンカチで口を覆う」ことなどを確認しました。

P T A 講演会は12/23(金)

11日（金）に予定していたP T A講演会は、講師不在のため中止にいたしました。突然のことで、参加を予定していた皆様には大変ご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。講師の渡部秀さんは、当日朝の便で羽田空港を発ちましたが、濃霧のため秋田空港に着陸できず、飛行機は羽田に引き返しました。マネージャーの方や渡部さん本人からも、講演会ができなくて申し訳ないというご丁寧な電話をいただきました。是非もう一度機会を作ってほしいと強い要望もありましたので、日程を調整して12月23日（金）に講演会を行うことにいたしました。詳細は先日配付したご案内をご覧ください。

北中生の活躍

○秋田県秋季サッカー大会（10/15.16）
準優勝 本荘北中学校

○秋田県秋季卓球大会（11/5.6）
女子団体 第3位 本荘北中学校
女子個人 第3位 小川 菜津未

○青少年健全育成標語コンクール（10/25）

佳作 1年 渡邊 紗 優 「ネットでも 大事にしよう 思いやり」

（渡邊さんの作品は、青少年育成由利本荘市民会議で看板を作ってくれましたので、校地内に掲示する予定です。）